

À la suite de l'incident survenu dans le tunnel Viger

Le maire de Montréal demande un financement accru pour les infrastructures municipales et s'engage à rendre publiques les études concernant les infrastructures montréalaises

Montréal, le 2 août 2011 – À la suite de l'incident survenu dimanche dernier dans le tunnel Viger, le maire de Montréal, M. Gérald Tremblay, accompagné du président du comité exécutif, M. Michael Applebaum, et du responsable des transports au comité exécutif, M. Michel Bissonnet, a lancé un appel aux gouvernements provincial et fédéral pour accroître et accélérer le financement des infrastructures municipales et des transports collectifs sur le territoire montréalais.

« Je me réjouis d'apprendre que l'autoroute Ville-Marie sera bientôt rouverte, car cet incident entraîne de sérieuses conséquences économiques et sociales pour la région montréalaise. Cela dit, nous sommes à la croisée des chemins. Je demande aux gouvernements fédéral et provincial de prendre les décisions qui s'imposent pour améliorer très significativement et diversifier le financement de nos infrastructures », a déclaré le maire Tremblay.

« Les villes réclament depuis 10 ans de nouvelles sources de revenus pour entretenir et développer leurs infrastructures tout en demeurant concurrentielles. Les gouvernements font des efforts, mais nous avons besoin d'argent supplémentaire, que ce soit via une taxe sur l'essence ou l'implantation d'un péage régional. Je suis convaincu que les citoyens seront d'accord si ces sommes sont dédiées à la réfection de nos infrastructures et au transport en commun », a ajouté le maire.

« Les citoyens sont inquiets de l'état des infrastructures, et il est temps que les gouvernements passent de la parole aux actes. Je m'attends à ce qu'ils rendent publiques les études sur l'état des infrastructures montréalaises qui relèvent de leur responsabilité. En contrepartie, je m'engage à faire de même avec les études de la Ville de Montréal et ce, dans les meilleurs délais », a annoncé le maire Tremblay.

- 30 -

Source : Martine Painchaud
Cabinet du maire et du comité exécutif
514 794-1245

Renseignements : Gonzalo Nunez, relationniste
Division des affaires publiques
514 868-1127